

Ce qui a marqué les élèves de l'école d'Ochain lors de leur visite à Agricharme...

Je vous remercie pour cette magnifique visite d'agricharme à Daille.
 Je ne savais pas qu'il y avait différentes sortes de terre et que le PH de la bonne terre se situait entre 6,30 et 7.
 J'ai bien aimé la boulangerie quand on fait le beignet surprenant.

Hortens Chéras

J'ai appris beaucoup d'informations : que les veaux trop gras devaient naître par césarienne et que la vache avait quatre poches dans son estomac.
 Le repas était délicieux mais il y avait trop de nourriture dans les assiettes.

Bryon Collard

J'ai trouvé que les pâtisseries étaient belles et, en plus, c'était bon.
 Je vous remercie pour cette fabuleuse journée d'agricharme.
 Le repas était très bon et la soupe était superbe mais peut-être qu'il y avait beaucoup de nourriture.
 Les animateurs étaient très sympathiques, ils étaient gentils et ils nous expliquaient les informations clairement et gentiment, même si certains s'énermaient.

Maxime Jergou

Mardames et Mardames,

Grâce à vous et à Agricharme je me suis amusé.
 J'ai appris que la vache peut faire 1 veau par an et qu'il peut marcher le jour de sa naissance.
 J'ai bien aimé notre repas, les aéroces sans tête et la pâte : c'était délicieux.

Thomas Delorme

J'ai appris des informations intéressantes. Cette journée était incroyable. Je vous en remercie.
 J'ai aimé les repas et la césarienne. J'ai bien apprécié faire le dessert.
 Nous lisons la brochure en classe. Elle est bien réaliste et nous apprenons beaucoup de nouvelles informations.

Arabant Bèrre

J'ai été impressionnée par la césarienne car je n'en avais jamais vu. C'était étonnant.
 Je trouvais que c'était sympa de boire un cacao lors de notre arrivée. Le repas de midi était délicieux. Je n'avais jamais mangé ça. Il était cependant un peu trop copieux.

Ysaline Maichette,

École d'Ochain
 5^e et 6^e années
 rue Des Obliés, 50
 4560 Ochain

Ochain, le 2 octobre 2021
 Syndicat d'initiatives
 Ochain

Mardames, Mardames,

Je vous envoie cette lettre pour vous remercier pour cette journée agréable à d'agricharme. Je vous remercie aussi pour ces chouettes activités auxquelles nous avons participé et pour le repas que nous avons mangé. Cette journée était vraiment agréable.
 Grâce à cette journée que nous avons passée tous ensemble, qu'on ne connaisse ou pas, je me suis fait d'autres amis.
 La césarienne était intéressante et instructive mais m'a donné des haut-le-cœur.

Espérant avoir le plaisir de participer à d'autres activités que vous organisez, je vous prie, Mardames, Mardames, d'agréer l'assurance de mes salutations distinguées.

Stéphan Noël

École d'Ochain
 5^e et 6^e années
 rue Des Obliés, 50
 4560 Ochain

Ochain, le 25 septembre 2021
 Syndicat d'initiatives
 Ochain

Mardames et Mardames,

Je vous remercie de nous avoir invités avec la ferme de nosseme et Madame Mahaux et de nous avoir montré ce qui se fait dans la ferme. Je me suis amusé très amusé car j'ai appris plein de renseignements.
 Je ne savais pas que la vache avait quatre poches dans son estomac, qu'il y avait deux sortes de vaches différentes. J'ignorais que la vache avait aussi mangé, allait se coucher pour ruminer.
 J'aimais bien faire de la pâtisserie car on a appris une nouvelle recette (elle était très bonne). J'ai bien apprécié les nouveautés.

Espérant avoir le plaisir de participer à d'autres activités que vous organisez, je vous prie, Mardames, Mardames, d'agréer l'assurance de mes salutations distinguées.

Arabelle Buis

Avec mon école, nous sommes venus visiter la ferme de Monsieur et Madame Mahaux et je vous remercie pour votre patience.

J'ai appris que la vache avait 4 poches dans son estomac, qu'elle avait et qu'ensuite elle ruminait.
 J'ai trouvé que c'était super de voir d'autres amis. Merci de nous avoir donné les races, les dents et les fibres.

Lucie Legros

J'ai compris que quand le veau est mal placé ou trop gros, on fait une césarienne.

Je ne savais pas que la vache peut produire de 60 à 80 kg d'herbe par jour et que, pour produire un litre de lait, elle doit manger plus de 400 litres de foin.

Alexandra Silymona

Je vous remercie de votre accueil chaleureux. Toutes les activités étaient géniales pour moi. Je me suis vraiment bien amusé.

Je ne savais pas que le P.H. de la terre se mesurait. J'ai bien aimé la césarienne. J'ai aussi bien apprécié voir les veaux.
 Cette journée était pleine d'actions. C'était vraiment génial. J'ai hâte de revenir l'année prochaine.

Pierre-François Lévesque

Merci pour cette belle journée car j'ai appris beaucoup de renseignements sur les vaches, leur nourriture, les plantes, la terre, etc.

Je ne savais pas que la vache avait 4 poches dans son estomac et qu'elle mangeait 60 à 80 kg de nourriture par jour.
 J'ai aimé le repas, faire la pâtisserie et les animateurs.

Alicia Bire

Je vous envoie cette lettre pour vous remercier pour cette agréable journée passée avec vous. J'ai bien aimé cette initiative car on a été bien accueilli.

Le repas était très bon. Ce qui était dommage, c'est que les assiettes étaient trop remplies et qu'il a fallu jeter beaucoup de nourriture.

Alison Duchesne

Je vous remercie pour cette activité. Nous avons vu beaucoup de choses sur les plantes, les animaux, etc. en utilisant.

J'ai appris que les mois utilisaient la lumière pour reformer un sucre. L'eau puisée dans le sol et le gaz carbonique remontent dans l'air.

Le repas de midi était délicieux mais un peu trop copieux.

Lucie Meudel